

# InternationalMedia

JUMAT 18 MARET 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PENYERAHAN SERTIFIKAT TANAH DI TANGERANG

Menteri Agraria dan Tata Ruang/ Kepala Badan Pertanahan Nasional Sofyan Djalil (keempat kanan) bersama Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar (ketiga kanan) berfoto bersama warga penerima sertifikat tanah melalui program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) di Teluk Naga, Kabupaten Tangerang, Banten, Kamis (17/3). Kementerian Agraria dan Tata Ruang/ Badan Pertanahan Nasional mencatat saat ini sebanyak 80 juta bidang sudah terdaftar melalui program PTSL dari target sebanyak 129 juta bidang tanah dan akan terus dikejar penyelesaiannya hingga tahun 2025.

## Erick Thohir Bubarkan 3 BUMN, Empat Lagi Menunggu Giliran

Erick targetkan 7 perusahaan BUMN telah dibubarkan dalam tahun ini karena secara bisnis perusahaan-perusahaan plat merah itu sudah tidak menguntungkan bagi negara. Bahkan beberapa di antaranya telah mati suri atau tak lagi beroperasi.

JAKARTA (IM) – Menteri

Badan Usaha Milik Negara (BUMN), Erick Thohir menargetkan pembubaran 7 perusahaan plat

merah rampung tahun ini. Saat ini baru 3 perseroan plat merah itu yang resmi dibubarkan melalui Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) pada Februari 2022 lalu.

Adapun 3 BUMN yang sudah dibubarkan pemegang saham adalah PT Industri Gelas (Persero) atau Iglas, PT Kertas Kraft Aceh (Persero), dan PT Industri Sandang Nusantara (Persero).

Sementara, 2 dari 4 BUMN yang masih diproses PT Perusahaan Pengelola Aset (PPA) dan

Danareksa adalah PT Merpati Nusantara Airlines (Persero) dan PT Istaka Karya (Persero).

Meski Erick tak menyebut dua nama BUMN lainnya, tercatat PT Pembiayaan Armada Niaga Nasional (Persero) dan PT PLN Batubara merupakan BUMN yang masuk dalam daftar Kementerian BUMN untuk dilikuidasi.

“Pada Kesempatan hari ini (Kamis), 3 perusahaan lakukan segera dan menyusul beberapa perusahaan lain, nanti yang

dibawah Danareksa dan PPA yang bisa kita juga bisa lebih bisa konsolidasi dan jumlahnya terus kita kurangi,” ungkap Erick dalam konferensi pers, Kamis (17/3).

Erick memastikan pembubaran ke-7 perseroan didasarkan pada bisnis perusahaan yang dinilai tidak menguntungkan bagi negara. Bahkan beberapa di antaranya telah mati suri atau tak lagi beroperasi selama beberapa

► Bersambung ke hal 11

## Rusia Jatuhkan Bom di Sebuah Teater, Tempat 1.200 Warga Sipil Ukraina Berlindung

MARIUPOL (IM) – Pasukan Rusia menjatuhkan bom di sebuah teater tempat warga sipil Ukraina berlindung, di Kota Mariupol yang sudah dikelilingi.

Wakil Walikota Sergei Orlov mengatakan kepada BBC antara 1.000 dan 1.200 orang warga sipil yang mencari perlindungan di gedung itu. Jumlah korban masih belum diketahui.

Dewan kota Mariupol mengatakan dalam sebuah pernyataan bahwa pasukan Rusia “dengan sengaja dan sinis menghancurkan” teater tersebut, dengan mengatakan “sebuah pesawat menjatuhkan bom di sebuah gedung tempat ratusan penduduk Mariupol yang damai bersembunyi”.

Pernyataan itu mengatakan skala serangan itu masih belum

jelas karena kota itu terus dibombardir. Sebuah gambar yang dirilis oleh dewan kota, dan diverifikasi oleh BBC, menunjukkan asap mengepul dari gedung, dengan fasad benar-benar runtuh.

Menteri Luar Negeri Ukraina Dmytro Kuleba mengatakan ini adalah “kejahatan perang mengerikan lainnya di Mariupol” dan bahwa, “Rusia tidak mungkin tidak mengetahui bahwa ini adalah tempat perlindungan sipil”.

BBC telah diberitahu bahwa banyak anak-anak dan orang tua terlindung di dalam, dan kondisi itu dengan cepat memburuk.

Perusahaan AS Maxar merilis gambar satelit yang diambil pada 14 Maret lalu yang menunjukkan

► Bersambung ke hal 11

## Wow, Ada Pejabat Pemprov DKI Jakarta Cairkan Cek Rp35 Miliar Setelah Pensiun

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Alexander Marwata mengungkapkan, ada seorang mantan pejabat di Pemerintah

Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta mencairkan cek senilai Rp 35 miliar setelah pensiun.

Informasi pencairan cek itu didapatkan KPK dari Pusat Pel-

aporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK).

“KPK pernah menerima

► Bersambung ke hal 11

## Polisi Ungkap Dugaan Minyak Goreng Curah Dikemas Ulang dengan Merek “Wasilah 212”

DEPOK (IM) – Polres Metro Kota Depok memeriksa kandungan yang terdapat dalam minyak goreng bermerek “Wasilah 212”. Sebab, warga mengeluh

minyak goreng tersebut tidak jernih. Pihak kepolisian telah meneggel gudang penyimpanan minyak goreng Wasilah 212 di Jalan Raya Pasir Putih, Sawangan,

Depok, pada Selasa (15/3). “Kita lakukan pendalaman kepada para ahli untuk mendapatkan

► Bersambung ke hal 11

## Bertambah 11.532 Kasus Covid-19, Sebaran Terbanyak di Jabar 2.470 Orang

JAKARTA (IM) - Kasus positif Covid-19 di Tanah Air pada Kamis (17/3) bertambah 11.532 kasus. Dengan penambahan itu maka jumlah orang yang terpapar virus Corona di Indonesia telah mencapai 5.939.082 kasus, terhitung sejak kasus positif pertama kali diumumkan pemerintah. Bersama dengan itu, pemerintah melaporkan penambahan jumlah yang sembuh dari Covid-19, sebanyak 8.787 orang. Dengan demikian akumulasi kasus sembuh dari Covid-19 menjadi 5.523.393.

Jumlah tersebut adalah hasil tracing melalui pemeriksaan sebanyak 194.026 spesimen yang di-

lakukan dengan metode real time polymerase chain reaction (PCR) dan tes cepat molekuler (TCM).

Berdasarkan data yang dilihat dari website <http://covid19.go.id>, terlihat Jawa Barat menjadi penyumbang terbanyak kasus terkonfirmasi Covid-19 yakni 2.470 kasus, kemudian disusul DKI Jakarta 1.583 kasus dan Jawa Tengah 1.450 kasus. Sedangkan kasus kematian dalam 24 jam terakhir ini bertambah 237 orang. Jumlah yang meninggal secara keseluruhan sejak awal pandemi, sebanyak 153.212 orang.

Sementara itu, tercatat 262.477 kasus aktif. Untuk suspek, kini tercatat sebanyak 11.569. ● mar



## RAKER KOMISI VI DENGAN KEMENDAG

Menteri Perdagangan M Lutfi mengikuti Rapat Kerja (Raker) dengan Komisi VI DPR di kompleks Parlemen, Jakarta, Kamis (17/3). Dalam rapat tersebut M Lutfi memberikan penjelasan terkait persoalan minyak goreng serta soal dihapusnya Harga Eceran Tertinggi (HET).

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Tidak perlu merasa khawatir atas banyaknya masalah, yang perlu dikhawatirkan adalah timbulnya masalah yang dicari-cari. (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™  
Sibiru  
PEMBERSIH KLOSET  
+Anti Bakterial  
FOR CLOSET  
BEBASBAU  
BEBAS KERAK  
BEBAS KUMAN

ASALTAU!  
Roket Mega Moon Milik NASA yang akan Meluncur ke Bulan



ROKET Mega Moon belakangan ini banyak menjadi perbincangan karena NASA sedang menyiapkan roket tersebut untuk misi ke bulan. Roket tersebut telah disiapkan di landasan peluncuran Kennedy Space Center, Florida pada 14 Maret 2022.

Mega Moon direncanakan untuk melakukan tes sebelum peluncuran pada 17 Maret 2022. NASA memberikan keterangan bahwa roket ini akan melakukan perjalanan dengan jarak 6,4 km. Lokasi awal keberangkatan Mega Moon adalah VAB atau Vehicle Assembly Building di Kennedy dan berakhir di Launch

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANJIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.360,00	14.185,00
SGD	10.744,00	10.414,00
AUD	10.569,00	10.349,00
EUR	15.976,00	15.721,00
HKD	1.876,00	1.791,00
GBP	18.911,00	18.646,00

Kamis 17 Maret 2022 16.00 WIB